
 
会員卓話『イタリア・スペインの旅』 

㈱キンダイ通信社 社長 村山 光男 氏 

ロータリーに入会して２３年その間 

会員の皆さんと海外訪問、過去４回 

行きました。当ＲＣ１５周年ロシア・ 

ウラジオストック、「地球温暖化に学 

ぶ」でオーストラリア・ケアンズ、 

西ＲＣ学校訪問ベトナム・カンボジャ、浄水器贈呈タイ・

バンコクと訪問しました。今回は天童市国際交流協会

で姉妹都市のイタリア・マロスティカ訪問に会員６名の

方といきます。マロスティカは北イタリア・ベニスより北８０

ｋｍに位置し人間チェス開催の町です。 

人間将棋と似ていることから２９年前から交流が始まり 

ました。人間チェスは夜行われ豪華な衣装を身に着け

て行われます。中世の衣装を着けた人々が駒になって

チェスゲーム、２年に一度偶数年に開催されます、起源

は１４５４年に遡り領主の娘に恋をした二人の貴族の決

闘を避けるため、領主がチェスゲームで勝敗を決めさせ

たのが始まりと言われています。これにヒントを得て人間

将棋も甲冑を身に着け、盤上で戦う姿－現在に至って

るようです。これから行って見たい所としてスペイン・サ

ンティアゴ巡礼の旅にと思っております。目指すはサン

ティアゴ・デ・コンポステーラにローマ、エルサレムと並

んでキリスト教の三大巡礼地に数えられている。団体で

は行けないので１～２人でと思つてます。今回は北スペ

インパンプローナから巡礼の道をスタートして９日間の

日程で目指す聖地まで続く長い道をひたす１００㎞歩く

のが良いのでは、今考えて居ります。巡礼の道は、スペ

イン国内で全長８００㎞に及ぶ道程になる。日本の熊野

古道と同じく、世界で２つの道そのものがユネスコの世

界遺産に登録されている。全行程交通機関利用での巡

礼は認められません。ゆえに一日３０㎞位は歩いて荷

物は１０㎏以内にして背負いこの繰返しが毎日続く単純

な旅になるが、自分を見詰めるには丁度良いかも。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
皆さん今日は、８月も半ば過ぎに大変なミスに気が

着きました。今月は『会員増強・拡大月間』であり、会

員増強・研修委員会の担当委員会を入れるべきであ

りました。今年度の私のクラブテーマでもある“繋がる

組織創る為の若者の会員増強”の推進でした。先日

横尾委員長と相談致しまして、見込者のリストアップ

を行うことに致しました。詳しくは横尾委員長より発表

が有ると思いますが、私の方からも宜しくお願い申し

上げます。さて、本日は旅シリーズです。旅をしてい

て以前ここに来た事が有るとの思いに、香りの影響も

大いにあるのではと思います。化粧品屋ですので香

りの話を一つ。アメリカで面白い実験をしたグループ

が有りました。男女８０名ずつバイトを雇い、男性には

トレーニングジムで汗をかいてもらい、シャツから取っ

た匂いを女性に嗅いで貰うという実験でした。顕著な

三つの結果が出たそうです。①多くの女性が好きだ

と言う男性の香りは確かに有る。②女性は排卵日が

近づくと好きな香りの幅が広がる。③試す香りの中に

“父親・兄・弟”の香りを入れたらほとんどの女性が嫌

いだったそうです。ＤＮＡの似た者同士が子供を創る

と免疫力の低い子供が生まれるので種の保存の法

則が働いているのか？お父さんの匂い嫌だと娘が言

うのは当たり前なのですね。ちなみに仲の良い夫婦

はお互いの香りが大好きなカップルなのだそうです。

出席報告 後藤 重雄 委員長 

本日会員 50 名(48 名) 出席者 40 名 出席率 83.33％

※前々回出席率を、91.66％に修正します。 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1．山形中央ロータリークラブより創立２０周年記念
式典の案内がとどいております。 

2．和田ガバナーより、前回の公式訪問の礼状が届い
ております。  

3．ガバナーエレクト事務所、開設のご案内が届いて
おります。 

4．２０１１～２０１２年度ライラ小委員会より、ラ
イラ研修会の報告書が、届いております。  

5．天童青年会議所より、第３３回全国中学生選抜将
棋選手権大会のお礼が届いております。  

6．ＮＰＯ法人さいたま協会より、ネパール奨学支援
プロジェクトのお願いが届いております。 

7. ガバナー事務所より２０１１～２０１２年度ガバ
ナー特別賞（東日本大震災復興支援に関する）申

請の案内が届いております。 

例会日 2012 年 8 月 22 日 例会場 天童ホテル 通算 1308 回 本年度 7回 

＜委員会報告＞ 
★プログラム委員会        赤塚 弘實 委員長 

９月１０日は西クラブへの訪問例会です。天童クラブも

参加します。時間は当クラブ同様です。 

★会員増強・研修委員会       横尾 博 委員長 

入会見込者リストアップ表に記入し、各委員長が取りま

とめて９月の第一例会まで提出をお願いします。 

★ゴルフ愛好会            佐藤 豊 新会長 

９月は２日間日程を確保、参加できる方よろしく。 

★会計                  村山 征彦 会計 

前期の会費納入ありがとうございました。 
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卓話 武山 茂 村山光男ぶし（節）楽しみにしています。 

   増川 誠 村山さんの「イタリア・スペイン巡礼の旅」講話。有難うございます。

待ってました。スペインの歴史と風土、人間、食べもの…すべて日本

以上に好きで、ふるさと以上のものを感じます。ビバ！スペイン。 

   古瀬正勝 村山光男さん、今日の卓話・楽しく・おかしく・お願いします。 

    ？   フラメンコのステップを是非見たいです。 

   村山与四郎 村山光男さん、卓話楽しみです。 

   斎藤幸雄 村山光男さん、お話たのしみにしてます。 

   山口 孝 ミッチャン、本日卓話、たのしみしてます。 

   押野 宏 村山大先生の話を楽しみにしています。 

   村山光男 本日卓話の指名を受けました。旅シリーズ NO2、一つや二つの感動が

あればいいですね。眠らないで我慢して下さい。 

 

ゴ球 米野幸治 ①会長杯コンペで運よく優勝カップをいただきました。②又、昨日、

別のコンペで飛賞、桐箱入りの牛肉をもらってきました。（2） 

   佐藤 豊 ゴルフ愛好会の会長に出世しました。困ったことです。スマイルは出

ません。 

   村山征彦 ゴルフ愛好会会長、よろしくお願い致します。 

 

通知 赤塚弘実 暑い日が続いています。この度、天童高原にレストハウス「はんぐり

い」をオープンしました。スープにこだわった肉そば、ふわふわカキ

氷、生肉ラムのジンギスカンが好評です。皆さんも一度おいで下さい。

来月から土日営業です。スモッチもあります。（5） 

   矢萩武昭 市役所女子プロレス乱闘事件が報道されました。深くお詫びします。 

 

自慢 瀬野芳雄 フェルメール展を見てきました（感激しました）。加工桃の集荷そろ

そろ終了です。 

感謝 鞍掛彰秀 市卓球協会主催 1 泊 2 日「天童♨卓球大会」では、天童ホテルさん、

赤塚氷屋さんには絶大なご尽力を頂きました。 

見舞 新関弥一郎 毎日暑いので体にお気を付け下さい。 

 

整理：野川桂一 


